

## Rencontre du 8 juillet 2019 avec le commis de Bercy

Un simulacre de dialogue social s'est tenu le 8 juillet 2019, entre les OS et le soldat du bureau RH1A.

Derrière le refus de paramétrer SIRHIUS, se cache une volonté de forcer les agents à travailler plus, pour pallier les suppressions massives d'agents envisagées à l'horizon 2022. Les syndicats ne peuvent pas tolérer cette cynique démarche! C'est une véritable régression sociale!

**En Martinique, nous avons besoin d'un directeur qui fasse remonter nos difficultés et non d'un tonton macoute!**

Nous sommes toujours dans une démarche revendicative, et les OS s'opposent à l'instauration d'une 3ème journée longue pour récupérer les heures volées!

Les syndicats ne toléreront pas que les agents doivent travailler plus pour compenser ce manque d'effectif!

**Nous exigeons:**

- le respect du règlement intérieur que nous avons voté en 2018
- le rétablissement de réels horaires variables
- l'arrêt du vol de nos heures
- la restitution spontanée des heures volées depuis le 1er février 2019
- l'arrêt de la comparaison avec les autres DROM: "arrêtez de stigmatiser les DROM!"
- la mise en place d'un véritable directeur, ayant à coeur de défendre les agents de la Martinique

Les OS restent mobilisées et déterminées pour garantir vos intérêts.

Aucune modification ne sera actée sans consultation de l'ensemble des agents.

Pour l'instant, nous sommes en vigilance orange!

**Les spécialistes météo de la DRFiP prévoient le passage du cyclone SIRHIUS en septembre!**

**«Tchimbé Rèd Pa Moli»**